

regio iT

StädteRegion Aachen nutzt e2watch

[20.05.2014] Die StädteRegion Aachen nutzt jetzt das Energie-Monitoring-System e2watch des Unternehmens regio iT. Die Lösung erfasst Verbrauchsdaten von Strom, Wasser und Wärme städtischer Gebäude und wertet diese aus.

Steigende Energiekosten zwingen die öffentliche Verwaltungen zu einem effizienten Energie-Management. So hat sich nun auch die StädteRegion Aachen für ein neues Controlling ihrer Energieverbräuche entschieden, um Einsparpotenziale zu erkennen. regio iT liefert dafür das Energie-Monitoring-System e2watch. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, können mit der neuen Lösung die Verbrauchsdaten von Strom, Wasser und Wärme von städtischen Gebäuden erfasst und ausgewertet werden. Durch die automatische Zählerauslesung der Verbräuche einzelner Objekte sollen Fehlerquellen visualisiert und Optimierungspotenziale sichtbar gemacht werden. Zudem erhalten die Bürger Einblick in die Verbrauchsdaten städtischer Einrichtungen.

(ma)

Stichwörter: Informationstechnik, regio iT, Smart Metering, StädteRegion Aachen